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✩✩ 会長挨拶 ✩✩   始平堂 玄昌 会長  
昨日フィリピンから

帰ってきました。 
さて、能登半島地震

からもう2週間が経

過しましたが不明者

が減るたびに死者が

増えるという相関関

係になっていて非常

に残念です。 
私達はフィリピンで2カ所の孤児院を訪問しま

した。その乳幼児達がどういう環境でどういう風

に育っているのだろうと頭の中では想像はしてい

ましたが、現地に行ったらこういう事だったのだ

な、というのが分かりました。現地では、萬燈さ

んが我が子のように接している状況を見て僕達に

何ができるのだろう、最も効率よく彼らの役に立

てるにはどうしたらいいか気がつかされました。 

今回、午前中にベツレヘムの11歳迄の乳幼児や

子ども達を預かる施設↑、午後にはバレーボール

コートを寄贈したサンマルティンの孤児院↓に行

きました。僕達が差し上げたバレーボールシュー

ズも、靴ひもを外して洗濯をし、新品のような状

態で使っていてくれていました。この子達は寂し

い思いばかりしているのだろうなと勝手に思って

いましたが、実はすごく元気で、いい目をしてい

ました。何ができるかはこれからですが、幕張

RC としてできる範囲、続けられる範囲のことを

みんなで考えていければいいかなと思いました。 
理事会の報告をさせていただきます。半期終わっ

たところの収支報告をしました。おかげさまで、

ニコニコボックスも少しプラスが出ているので、

このままいければ100万円超えをまたできると

思っています。そして下半期の会費の徴収は今ま

でと変わりませんが、能登半島地震への支援とし

て、1人当たり2,000円をこの会費の徴収のとき

に集めることを決定しました。浄財は石川県と富

山県のロータリーへ送られ、必要なところで使っ

ていただけると思います。 
 
☆活性化委員会担当による卓話☆  
クラブ活性化委員会 宮本和夫委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

今日はクラブ役員と親睦委員会について前橋君、

その後、SAＡについて放生君からお話ししま

す。わからない点がありましたら質問を受け付け

ます。 
 
クラブ活性化委員会 副委員長前橋です。まず

クラブ役員ですが、

今年度は、始平堂会

長、萬燈幹事、次年

度の会長エレクトに

永野さん、会計に富

山さん、その他に理

事というのが数名選

ばれて理事会があり

ます。 
新入会員は親睦委員会に所属することが多いよう

ですが、それはロータリー発足の原点でもあり、
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早く多くの人と知り合いになって親睦を固めるよ

うにということからだと思います。親睦委員の任

務は、例会時間より早めに会場に来て、メールボ

ックスや集金の手伝いをお願いします。親睦活動

の分野としては1つ目が会員相互、2つ目が来訪

者、3つ目が他クラブ、4つ目が家族です。まず

1つ目会員相互では例会場では座席の配置に注意

します。例会場外では親睦活動として、趣味の

会、スポーツ、旅行などによって親睦を深めま

す。最も効果的な親睦は、一緒に奉仕活動をする

ことです。2番目は来訪者です。クラブ来訪者が

良い印象を持つような接待をすることが大切で

す。初例会の時には他クラブの会長幹事さんが大

勢見えますので、気遣いをお願いします。3番目

他クラブです。他クラブとのゴルフ会など交流を

深めることにより、交際範囲が広がり、ロータリ

ーの楽しさが増加します。4番目家族です。家族

にロータリーを理解させ、家族をロータリーファ

ンにすることがロータリー活動に大切です。忘年

家族礼会に参加したり、親睦旅行に参加したり、

姉妹クラブ訪問など大事なことだと思います。 
続きまして、直前幹事の放生副SAAがSAAに 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

ついてお話します。初めて聞いたとき、赤いタス

キかけているひとは何をやる人なのだろうと思い

ました。サージェント・アト・アームズ、直訳を

すると武装した護衛官という意味です。元々はイ

ギリス王室の監視職務だそうです。ロータリーで

は例会内の秩序を守るというのが大きな役割で

す。千葉幕張では司会進行もSAAがやっていま

す。 
SAAの権限としては、時間配分を考えたり例会

の退室を許可したり、例会の進行をしっかり運営

するのが役割です。かなり強大な権限を持ってい

るというふうに解釈をされています。最後にうち

のクラブではニコニコの管理もあります。うちの

クラブは100万円を目標にしておりますので、

その管理もSAAにお願いしています。 
 

委員会報告   

社会奉仕委員会 委員長の髙橋です。 
第41回千葉市中学校特別

支援学級の合同予餞会の

ご案内が来ています。 

千葉市内の特別支援学級

の生徒が一堂に集い、歌

や演劇等の発表と卒業生

を送る会を行うもので

す。日時が2月2日9時10分から15時40分

まで、会場が千葉市民会館大ホールです。幕張

RCとして支援している事業ですので、お時間の

あるところでお集まりいただきたいと思います。 

幹事報告   萬燈 知永子 幹事 

先ほど皆さんに参加

有無を聞かせていた

だきましたが、2月16
日金曜日13時受付 
13 時半から 16 時40
分まで IM（インター

シティ・ミーティン

グ）です。ご参加の皆

様はどうぞ、よろし

くお願いいたします。 
 

≪ニコニコＢＯＸ≫ 
・アラバングRCの会長さんはじめ会員の皆さんに 

大変お世話になりました。      始平堂会長 

・永ちゃん誕生日おめでとう！！フィリピン視察お疲

れさまでした！！           萬燈幹事 

・フィリピン特使団の皆様ご苦労さまでした。年始は

風邪かしら？体調悪くすみませんでした。本年もよ

ろしくお願いします。         宇佐見透 

・ご清聴ありがとうございました。    放生知晃 

・フィリピン楽しかったです。宿題いっぱい持って帰

ってきました。            永野知英 

1/16 合計￥19,000  累計￥593,000 

 
出席率 
日付 会員数 欠席 出席 出席率 

1/16 30 12 18 60.00 % 
1/2  30 休 会   %(確) 

 


